



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Aschersleben (Unfall mit Personenschaden)

Am Dienstagmorgen wurde ein 40-jähriger Fahrradfahrer (E-Bike) bei einem Verkehrsunfall im Bereich der Fußgängerampel an der Geschwister-Scholl-Straße schwer verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen kam es zum Zusammenstoß mit einem Elektrokleinstfahrzeug (E-Scooter), als dieser plötzlich von der Fahrbahn auf den Gehweg wechselte. Der Radfahrer kam zu Fall und wurde dabei verletzt. Der Unfall bzw. der Verletzte wurde durch die Besatzung eines Rettungsfahrzeuges wahrgenommen und erste Hilfe geleistet. Beim Eintreffen der Polizei war der Fahrradfahrer bereits mit dem Verdacht auf einen Oberschenkelhalsbruch im Klinikum eingeliefert. Die Aussagen des anderen Unfallbeteiligten (m/48) wurden am Unfallort aufgenommen und anschließend der verletzte Radfahrer im Klinikum aufgesucht. Die Ermittlungen zum genauen Unfallhergang wurden aufgenommen und dauern an.

Könnern (Unfall mit Personenschaden)

Am Dienstagmorgen kam es am Rathaus in Könnern zu einem Unfall bei dem eine Fahrzeugführerin und eine Mitarbeiterin des Radhauses zum Glück nur leicht verletzt wurden. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen hatte die Frau beim Einparken den Gang verwechselt, prallte dadurch gegen einen Baum und kam wenig später im Fenster des Bauamtes zum Stehen. Die Fahrerin als auch die Mitarbeiter des Bauamtes kamen mit einem Schock davon und blieben körperlich unverletzt. Der Baum musste gefällt werden, am Rathaus und dem Fenster des Bauamtes entstand Sachschaden.

Aschersleben (Einbruchsdiebstahl)

Am Dienstagmorgen wurde der Einbruch in der Bäckerfiliale im Gebäude des Kauflandes in der Hoymer Chaussee festgestellt. Unbekannte Täter hatten sich gewaltsam Zugang verschafft und die Bäckerei, den angrenzenden Fleischereistand und weitere Räume des Supermarktes durchsucht. Die Spurensuche und Sicherung folgten durch die Spezialisten des Kriminaldienstes. Die Ermittlungen dauern an.

Könnern (Diebstahl an Kraftfahrzeugen)

Am Dienstagmorgen wurde der Diebstahl einer Auspuffanlage bei einem LKW festgestellt. Das Fahrzeug war auf einem Betriebsgelände in der Wiesenstraße abgestellt. Unbekannte Täter durchtrennten in der Nacht die Halterungen des seitlich hinter dem Fahrerhaus angebrachte Auspuffanlage und demontierten diese anschließend. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Schönebeck **(Diebstahl aus Bauwagen)**

In der Nacht zu Dienstag wurde in der Wilhelm-Hellge-Straße ein Bauwagen aufgebrochen. Nach derzeitigem Ermittlungsstand wurden aus dem Bauwagen eine Bohrmaschine, eine Mauernutfräse und einige Kleinwerkzeuge entwendet. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Staßfurt **(Brandermittlungen)**

Am frühen Dienstagmorgen wurde ein Brand in einem leerstehenden Mehrfamilienhaus in der Löderburger Straße gemeldet. Zeugen hatten vor Brandausbruch eine Person im Nahbereich und im Objekt beobachtet. Die Feuerwehr konnte das Feuer schnell löschen, der Brandschaden kann bisher nicht beziffert werden. Im Rahmen der Nahbereichsfahndung nach der beschriebenen Person konnte ein Tatverdächtiger kontrolliert und identifiziert werden. In dem Gebäude selbst hatte es bereits mehrfach gebrannt. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und dauern an.

Schneidlingen **(Kontrolle Fahrtüchtigkeit)**

Am Montagabend hatte eine 69-jährige auf dem Tankstellengelände in Schneidlingen offenbar die Kontrolle über ihr Fahrzeug verloren und war, nachdem sie die Ausfahrt verpasst hatte auf der Grünfläche zum Stehen gekommen. Während der Überprüfung wurde deutlicher Atemalkoholgeruch bei der Rentnerin festgestellt. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 3,0 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Der Führerschein wurde sichergestellt, und eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobe im Klinikum Aschersleben realisiert. Der Fahrzeugschlüssel wurde an den Lebensgefährten übergeben, die 69-jährige darf nun bis zu einer rechtlichen Entscheidung keine Kraftfahrzeuge mehr im öffentlichen Straßenverkehr führen.

Könnern **(Kontrolle Fahrtüchtigkeit)**

Am Dienstagvormittag, kontrollierte die Polizei einen 41-jährigen, welcher mit einem PKW in der Großen Freiheit unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Besitz einer Fahrerlaubnis ist der Mann nicht. Im Zuge des eingeleiteten Ermittlungsverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Aschersleben (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Montag an der Staßfurter Höhe, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 1077 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 113 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 113 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 53 km/h gemessen.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de